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Berpikir visual memiliki peranan penting dalam pembelajaran matematika 

dan pemecahan masalah matematika, salah satunya adalah dalam memecahkan 

masalah bangun ruang sisi datar. Berpikir visual merupakan kemampuan untuk 

memahami, menafsirkan dan mengubah suatu informasi ke dalam bentuk visual, 

interaksi        antara        melihat,     mengenali,       membayangkan, serta 

menggambarkan/memperlihatkan sehingga dapat divisualisasikan ke dalam 

bentuk gambar, grafik, sketsa, diagram, dll, untuk membantu/mempermudah 

dalam memahami suatu informasi. Tidak semua siswa memiliki kemampuan 

berpikir visual yang sama. Sehingga dapat menyebabkan perbedaan kemampuan 

berpikir visual antara siswa yang berkemampuan matematika tinggi, sedang, dan 

rendah. 

Tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mendeskripsikan bagaimana 

berpikir visual siswa dengan kemampuan matematika tinggi dalam memecahkan 

masalah bangun ruang sisi datar kelas VIII MTs Terpadu Ash-Shufi Kademangan 

Blitar, 2) Untuk mendeskripsikan bagaimana berpikir visual siswa dengan 

kemampuan matematika sedang dalam memecahkan masalah bangun ruang sisi 

datar kelas VIII MTs Terpadu Ash-Shufi Kademangan Blitar, 3) Untuk 

mendeskripsikan bagaimana berpikir visual siswa dengan kemampuan  

matematika rendah dalam memecahkan masalah bangun ruang sisi datar kelas 

VIII MTs Terpadu Ash-Shufi Kademangan Blitar. 

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. 

Subjek penelitian ini terdiri dari 2 siswa kemampuan matematika tinggi, 2 siswa 

kemampuan matematika sedang, dan 2 siswa kemampuan matematika rendah. 

Instrumen penelitian terdiri dari soal tes kemampuan matematika, soal tes berpikir 

visual dan pedoman wawancara. Teknik pengumpulan data yang digunakan 

adalah pemberian tes kemampuan matematika, tes berpikir visual dan wawancara. 

Tahap analisis data yang digunakan meliputi reduksi data, penyajian data dan 

penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Berpikir visual siswa berkemampuan 

matematika tinggi memenuhi semua indikator berpikir visual, yang meliputi 

melihat, mengenali, membayangkan, serta memperlihatkan/menggambarkan, 2) 

Berpikir visual siswa berkemampuan matematika sedang memenuhi dua indikator 

berpikir visual, yang meliputi melihat dan mengenali, 3) Berpikir visual siswa 

berkemampuan matematika rendah hanya memenuhi satu indikator berpikir 

visual, yang meliputi melihat. 
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ABSTRACT 

Shufiddina, Binti Khasanatus. 17204163250, 2020. The Students' Visual Thinking 

in Solving Flat Side Building Problems in terms of Mathematics Ability of Class 

VIII Students of Integrated at MTs Ash-Shufi Kademangan Blitar. Mathematics 

Education Department, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic 

Institute of Tulungagung, Advisor: Dr. Muniri, M.Pd. 
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Visual thinking has an important role in learning mathematics and solving 

mathematical problems, one of which is solving the problem of flat-sided shapes. 

Visual thinking is the ability to understand, interpret and change information into 

a visual form, the interaction between seeing, recognizing, imagining, and 

depicting / showing so that it can be visualized in the form of images, graphs, 

sketches, diagrams, etc., to help / make it easier to understand a information. Not 

all students have the same visual thinking skills. So that it can cause differences in 

visual thinking skills between students with high, medium, and low math abilities. 

The objectives of this research are 1) To describe how visual thinking 

students with high mathematical abilities in solving flat-sided building problems 

for class VIII At MTs Terpadu Ash-Shufi Kademangan Blitar, 2) To describe how 

visual thinking students with moderate mathematical abilities solve waking 

problems flat side room of class VIII At MTs Terpadu Ash-Shufi Kademangan 

Blitar, 3) To describe how visual thinking of students with low mathematical 

abilities in solving the flat side room problem of class VIII At MTs Terpadu Ash- 

Shufi Kademangan Blitar. 

This research was a descriptive research with a qualitative approach. The 

subjects of this research consisted of 2 students with high math ability, 2 students 

with moderate math ability, and 2 students with low math ability. The research 

instrument consisted of math ability test questions, visual thinking test questions 

and interview guides. The data collection techniques used mathematics ability 

tests, visual thinking tests and interviews. The data analysis stage included data 

reduction, data presentation and drawing conclusions. 

The results of this research showed that: 1) Visual thinking of students 

with high mathematical abilities fulfills all indicators of visual thinking, which 

include seeing, recognizing, imagining, and showing / describing, 2) Visual 

thinking of students with moderate mathematical ability fulfills two indicators of 

visual thinking, which include seeing and recognizing , 3) Visual thinking 

students with low math abilities only fulfill one indicator of visual thinking, which 

includes seeing. 
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 صخلامل
 
 

 ،نايدشفي .بنيت خصاانتوس 17214163251، التفكري 2121. يرالبص يف حل للطالب

 ةطسوتامل ةسردلماب امنلثا فصال البطل ياتضايالر ةقدر ثيح من ملسطحا بيجلانا ناءبال لكمشا

 اإلسالمية املتكاملة الصويف راتيلب  ناجنامكاد مسق. سيردت الرايضيات، ملعلواو  ةيبترلا  ةكلي

 .يرتسجاامل ،ييرنم روتكدال فاشرلاا تتح ،جنجوأ جنولوت ةيموكحلا ةيلمااإلس ةعمااجل ،ةيالتعليم

 ةيضايالر ةقدرلا ،يبصرلا ريالتفك :ةييسئرلا تمالكلا
 

 هادحأ ،ةيضايرلا تالكشلما لحو تايضايرلا ملعت يف امً   هم ارً  ود يرلبصا يرالتفك ريدو

 الهيوحتو اهريفستو اتمملعلوا مهف على ةقدرلا وه يرصلبا يرالتفك .ةحطسملا األشكال كلةشم حل

 اهرصوت نميك بيثح ضالعر / ريصوتلاو ،ليلتخاو ،فلتعراو ،ةيؤالر ينب لاعفلتاو ،يئمر لشك إىل

 يف شكل صور، ،ةيانيب موسرو وخمططات، وخمططات، ذلك، إىل وما مهف ليهست / ةدعللمسا

  يف لفاتااخت سببي  نأ  ميكن  بيثح  .يالبصر  يرالتفك  تاارهم  فسن  مهديل  بلطالا  كل يسل  .اتممعلو

 طةسوتملاو ةيالعلا ةيبحلساا تاقدرلا يوذ بلطالا ينب يالبصر ريكالتف تاراهم

 ةظقيلا لكاشم لح يف ايً  رصب بالطلا يفكر كيف فصو لىإ حثبال اذه هتدف .ضةفملنخاو

 .ةيضايالر هتماقدر خالل من هايإل ظرنال دنع املسطحة

 ةيضايالر تاردقال يوذ البطال ريكتف ةفييك فصو 1( هي ثلبحا اذه فادهأ تكان

 نامثال فصلا يف سطحةملا ناءبال لكامش حل يف ةيلاعلا ةيلسالمإا طةسوتامل ةسردابمل املتكاملة

 حل يف ةلداملعت ةيضايالر تاراملها يوذ لطالبا دىل يرلبصا يرالتفك ةيكيف فصول 2( بليتار، نناجماداك يفالصو

 ةالميسلإا طةسوتامل ةسردابمل نمالثا فصللا من حةطمس ةيبناج ةفغر ةاليقظ لكشام

 املتكاملة الصويف 3( بليتار، نانجمادكا املهارات ذوي للطالب البصري كيفية التفكري لوصف

 طةسوتامل  ةسردابمل  نمالثا  فصلل  حةطسملا  ةيبنجلاا  ةفغرلا  كلةشم  لح  يف  ةضفخملنا  ةيضايالر

 .رتايلب نانجاكادم يفلصوا  ملةاتكامل ةيلسالمإا
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 نم ثحلبا اذه تاعوضوم تنوكت .يكيف هجنم ىلع ةيفصولا سةاردلا وه ثحلبا اهذ

 نالباطو ،ياتضايالر يف طةسوتم ةردبق نايتمتع ناالبطو ،ياتضايالر يف ةيلاع ةدرقب نايتمتع طالبني

 ةيلسابحا ةدرقال رباتخا ةئلسأ من ثحلبا ةاأد نوكتت .ةضفخنم تضيااير تاردقب ناعمتتي

 تارابتخا يه ةمدختسامل اانتيلبا عمج تيانتق تانك .بلةاقامل ةلدأو يالبصر ريالتفك رابتاخ ةئلسأو

 تياانبال ليتلح ةلحمر تمنضت .التبملقااو يالبصر ريكفتال تارابتخاو تضياايالر يف ةردقال

 تخدمةسامل

 .جائتلنا تخالصساو تياانبال ضرعو ياانتبال تقليل

 عيمج ققحي ةيلاعال ةيضايالر تاردقال يوذ لباللط يالبصر ريكالتف 1( نأ تائجنال تهرظأ

 يرالتفك 2( ،فصلوا / ضلعراو ،ليتخلاو ،فلتعراو ،ةيؤالر تشمل يتلاو ،يالبصر يرالتفك تارشمؤ

 ةيؤالر تشمل تيلاو ،يرصلبا ريللتفك نيرشؤم قحيق ةلدلعتما ةيلسابحا تاردقال يوذ بلطالل يالبصر

 رشؤم ىوس قحيق ال ةخفضنامل ةيلسابحا تاردقال يوذ لباللط يرلبصا ريكالتف 3( ،فلتعراو
ةيؤالر يتضمن يذلاو ،يالبصر ريكللتف دحاو  
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